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様式第３号（第１０条関係） 

会  議  録 

会議の名称 
令和２年度第１回しらおか男女共同参画推進会議・白岡市女性

政策庁内推進会議合同会議 

開 催 日 令和２年８月１８日（火） 

開催時間 午後２時から午後３時まで 

開催場所 白岡市保健福祉総合センター ２階 会議室３、４、５ 

会長の氏名 
しらおか男女共同参画推進会議 石原 富子 

白岡市女性政策庁内推進会議 市民生活部長 篠塚 淳 

出席者（出席委員）

の氏名・出席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

石原 富子、金子 稔、小野寺 晴美、石塚 敏雄 

江野本 啓子、古澤 明美、鈴木 きよ子、髙橋 タマ、石動 祐司 

笠井 朋子、西村 恵子  以上 １１人 

白岡市女性政策庁内推進会議委員 

市民生活部長 篠塚 淳、地域振興課長 岡安 久美子 

秘書広報課主幹 金子 八絵、総務課主幹 内田 英俊、 

安心安全課主査 腰塚 武朗、商工観光課主査 西山 訓弘 

福祉課主査 木村 真由美、保育課主幹 高澤 利光 

子育て支援課主幹 鈴木 順子、高齢介護課主査 米田 澄恵 

健康増進課主査 鬼久保 智子、教育指導課指導主事 石島 隆志 

学び支援課主査 金子 大祐、いきいき教育課主幹 大森 喜一 

以上 １４人 

欠席者（欠席委員）

の氏名・欠席者数 

しらおか男女共同参画推進会議委員 

山﨑 フミエ 

１人      

説明員の職・氏名 
地域振興課 課長補佐  小林  聡一  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

事務局職員の職・

氏名 

地域振興課 課長補佐  小林 聡一  

地域振興課  人権担当主査  松澤  純一  

地域振興課  人権担当主事  山口  沙也 

その他会議出席者

の職・氏名 

あり 

傍聴者 １人   
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会 議 次 第 

 

１ 開 会 

２ しらおか男女共同参画推進会議委員の委嘱書交付    

３ 市長挨拶 

４ 自己紹介 

５ しらおか男女共同参画推進会議会長・副会長の互選 

６ 議 題 

第４次白岡市男女共同参画プランの施策推進のための 

取組にかかる令和元年度実績報告について 

７ その他 

８ 閉 会 

配布資料 

・会議次第 

・しらおか男女共同参画推進会議委員名簿 

・白岡市女性政策庁内推進会議委員名簿 

・審議会等における女性委員の登用・参画率 

・第４次白岡市男女共同参画プランに掲げる施策推進のための

取組に係る令和元度実績報告書 

・令和元年度実績報告の見方 

・第４次白岡市男女共同参画プラン・概要版 

・人権ポケットブック９ 「子どもと人権」 

・人権ポケットブック１１ 「インターネットと人権」 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

岡安課長 

 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

 

 

１ 開 会 

岡安地域振興課長の進行により開会された。 

 

２ しらおか男女共同参画会議委員の委嘱書交付 

代表して石原富子委員に市長から委嘱書が交付された。 

  

３ 市長挨拶 

市長から挨拶がなされた。 

   

４ 自己紹介 

  各委員、事務局職員の自己紹介がなされた。 

 

５ しらおか男女共同参画推進会議会長・副会長の互選 

会議設置要綱第５条第１項に基づき、会長、副会長の互選

を行います。 

どなたかご発言はございませんか。 

 

会長を石原委員、副会長を金子委員にお願いしてはいかがで

しょうか。 

 

Ａ委員から会長に石原委員、副会長に金子委員との提案が

ございましたが、いかがでしょうか。 

 

（拍手あり） 

 

ありがとうございました。それでは、石原委員さん、金子 

 委員さん、よろしくお願いいたします。 

会長、副会長席に移動をお願いします。 

 

（会長・副会長 着席） 

 



4 

 

岡安課長 

 

 

石原会長 

 

岡安課長 

 

金子副会長 

 

岡安課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡安課長 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

事務局（山口主事） 

それでは、ここで会長、副会長にご挨拶をいただきます。 

石原会長、一言お願いいたします。 

 

（挨拶） 

 

次に金子副会長、一言お願いいたします。 

 

 （挨拶） 

 

  ありがとうございました。 

会議に入る前に２点、ご説明させていただきます。 

まず、例年、第１回目の会議と併せて実施している研修会

でございますが、新型コロナウイルス感染拡大防止対策とし

て会議時間を短縮するため、今回の会議では研修会は行わな

いことといたしましたので、ご了承ください。 

次に、会議の傍聴についてですが、本会議は市の公式な会議

でございますことから、会議は原則公開となります。会議録、

会議資料は、事務局が精査し、公式ホームページにおいて公

開します。発言者の表記につきましては、実名ではなく、Ａ

委員、Ｂ委員という表記で掲載いたしますので、御了承いた

だきたいと存じます。 

 

６ 議 題 

議題の進行について、会議設置要綱第６条第１項の規定よ

り、会長が会議の議長となります。石原会長、議長をお願い

いたします。 

 

それでは、次第６の議題、第４次白岡市男女共同参画プラ

ンに掲げる施策推進のための取組に係る令和元年度実績報

告について、事務局から説明をお願いいたします。 

 

  （説明） 

 

   



5 

 

石原会長 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

石島指導主事 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

石島指導主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

  事務局からの説明が終了しました。質疑などがございまし

たら、お願いいたします。 

 

  番号８の性教育の中で、もしＬＧＢＴのかたがいた場合に、学校

ではどのような対応をするか、また、既に実施している対応があれ

ば教えていただきたい。 

 

  ＬＧＢＴにつきましては、現在、当市だけではなく教育全体の課

題の一つとなっています。まず、個人を尊重したかたちで個別に対

応できるよう柔軟な対応を考えています。また、ＬＧＢＴの理解と

いうことで、教育の中、特に総合的な学習の時間等で取り扱ってい

る学校も多いと伺っています。 

 

個別に対応ということでしたが、その方針は学校に周知さ

れていますか。 

 

  ＬＧＢＴについての方針ですが、市の教育委員会としまし

ても、ＬＧＢＴに限ったことではございませんが、男女共同

参画といった内容で各学校に年間計画等の作成を依頼して

いるところでございます。その計画等をもって、良い取組で

あるとか良い対応のしかたを報告していくところでござい

ますので、今後の見通しとしては、市が先導するようなかた

ちで、各学校でＬＧＢＴのあり方についてスムースに検討で

きるよう計画していければと考えています。 

 

  番号７１の条例について伺います。今回の課題は、「検討する」

となっていますが、検討にも至らなかったという説明がありまし

た。実績報告資料では情報を収集するとなっています。どのような

情報を収集されていますか。 

  また、検討に至るためにどのようなことが課題になっているのか

をご説明いただければと思います。 
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小林補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

小林補佐 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

 

 

男女共同参画条例に関しましては、去年、研修講師として

瀬山先生にお越しいただいた際にもお話がございまして、県

の立場から状況を伺い、会議の中でも議論をしたという経緯

がございます。 

平成３０年度４月現在で、埼玉県内３９の市町で条例が制

定済みということでございますが、白岡市あるいは近隣の蓮

田市、宮代町、杉戸町、伊奈町、この東部地域において条例

制定が済んでいないというようなお話をさせていただいて

いたところでございます。 

 

では、条例について、どんな資料を収集されているのか、

どんな資料を収集したら条例検討に至るのか、お伺いしま

す。県内のどこの市町村が条例制定しているか、していない

かを調査したのであれば、それも承りたいと思います。 

 

近隣の状況等を勘案しながら、条例制定に臨みたいと考え

ております。当市においては、条例の制定は済んでいないと

ころではございますが、第５次推進プランを策定させていた

だいて、それに沿った施策を展開し、現状としてはプランに

則った施策を行っていくというようなかたちで考えており

ますので、よろしくお願いいたします。 

 

わかりました。会長さんは市議会議員さんということです

ので、是非議会でもこのような問題を取り上げていただけた

ら良いのかなと思います。 

もう１点、質問をよろしいでしょうか。５ページ２０番で

す。訪問型子育て支援の実施ということで、実績報告を見る

と、依頼がなかったので、実施しなかったということでした。 

きっと広報はされていると思うのですが、どのように広報

されていましたか。地域で孤立しているお母さんたちに情報

が届かないといけない。来なかったから出来なかったという

のは必要としている人に情報を届けられなかったと感じま

す。どんな努力をされたのか、届けるためにどんなことを考

えているのかお伺いします。 
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鈴木主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

 

金子主査 

 

 

 

Ｂ委員 

まず、市広報紙で事業について掲載しています。また、拠点事

業を行っている東児童館には多くの来館者がいらっしゃいますの

で、チラシを用意してお渡ししています。そして、家庭児童相談員

が定期的に訪問に行く家庭もありますので、そのようなところでお

話をさせていただいて周知をしております。 

実績報告では「依頼がなかったため実施せず」と記載をしました

が、年間２～３件ほど住民から問合せがございます。実際に、連絡

調整までしましたが、直前でキャンセルとなり、実施するまでに至

らなかったケースがありました。もともと想定していた対象は、閉

じこもりがちになりそうな双子を抱えているかたや、お子さんが多

いご家庭でしたが、今のところ残念ながら実施に至っていない状況

です。 

事業に関して、やはり事業周知の仕方ですとか、果たしてこの事

業が本当にニーズがあるのかといった部分も、再度検討していかな

くてはならないと考えています。 

 

  ９ページ３３番について質問です。学び支援課において実施して

いる公民館講座は、前期後期と様々な講座を企画していて素晴らし

いと思いました。これらの講座について、全て市民が主導で行って

いるのか、それとも、学び支援課が企画し講師を呼ぶなどしている

のか伺います。 

   

  公民館講座については、公民館が企画に参画しておりますが、講

師のかた等については市民のグループのかたにお願いをして公民

館で募集し、公民館と市民のかたが共同で講座を実施しています。 

 

開催者に支援をしていることはありますか。子育てなどで

忙しく仕事にはでられない、けれど、スキルをたくさん持っ

ているお母さん方が活躍することは素晴らしいことだと考

えております。そういった方々への金銭的、時間的、一時保

育などの支援が行われているか伺います。 
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金子主査 

 

 

 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

石原会長 

 

 

 

事務局（山口主事） 

 

Ｃ委員 

 

 

事務局（小林補佐） 

 

 

 

 

石原会長 

前年度の実績に記載をしているパン作りの講座において、

前期は母子愛育会に協力を依頼し、託児所を設置しました。  

 後期は講座の内容を親子で参加できるものに変更するな

ど、お父さんお母さんが講座に参加できるように取り組んで

います。 

 

これからも是非、いろいろな取り組みを行っていただきた

いと思います。 

 

７ その他 

他に質疑はございますか。 

質疑がないようですので、次第７のその他について、事務局か

ら説明をお願いいたします。 

 

（令和２年度事業計画配布、事務連絡） 

 

第５次の計画を作るにあたりスケジュールがあれば教えていた

だきたいです。 

 

第４次プランにつきましては、来年度（令和３年度）が最終年

となっております。令和３年度につきましては、今回のプランの内

容を見ながら新しいプラン作成に向けての取組みが、計画の中に入

る予定です。 

 

ありがとうございました。 

それでは、本日の議題がすべて終了しましたので、議長の任を

下り、事務局にお返しします。 
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岡安課長 

 

 

 

 

 

岡安課長 

 

金子副会長 

 

岡安課長 

石原会長、議事の進行ありがとうございました。 

以上をもちまして、令和２年度第１回しらおか男女共同参

画推進会議及び第１回白岡市女性政策庁内推進会議合同会

議を終了させていただきます。 

 

８ 閉会 

閉会の言葉を、金子副会長にお願いいたします。 

 

（閉会の言葉） 

 

大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 


